保護者の皆様

千早赤阪村立千早小吹台小学校 校 長 當麻 裕彦

## 新型コロナウイルス感染症への対応による「校外学習等の中止」について

保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。 平素は、本校教育推進のため、何かとご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本日、千早赤阪村教育委員会を通し大阪府教育庁より、新型コロナウイルス感染症への 対応により、今後各校が予定している校外学習等を中止するよう、緊急の通知がありました。

これを受けまして、本校で2月後半から学期末までに予定していました3つの校外学習等を、 以下の様に変更いたします。

記

2月20日(木) 4年社会見学・・・・・中止 変更後・・・お弁当持参の通常授業

2月21日(金) 6学年お別遠足・・・・中止 変更後・・・お弁当持参の通常授業

2月27日(木) 東部お別れ交流会・・・参加取りやめ 変更後・・・校内で通常授業

※交流会は午前中のみの行事なので給食は予定通り

次年度以降の、校外学習の実施につきましては、千早赤阪村教育委員会からの通知を受け次第、 お知らせいたします。

楽しみにしていた児童の気持ちを考えると断腸の思いではありますが、感染症の拡大予防、児童・引率教職員の罹患防止の為、ご理解のほど、どうぞよろしくお願い致します。